



Review ESPN

ESPN Inc

ESPN pone en los dispositivos móviles todo el mundo del deporte. Con ella podrás ver más de 5.000 competiciones en directo, consultar su base de datos históricos, ver todos sus vídeos y tener toda la información de tus equipos favoritos, pudiendo personalizarla y crear tus propias listas de competiciones

Ya puedes tener todo el deporte en tu dispositivo móvil, para que no te pierdas nada y lo puedas llevar donde quieras. Esto es posible gracias a la nueva aplicación **ESPN**, que acerca todas las competiciones mundiales a sus usuarios. Esta app recoge en un solo lugar toda la programación de la compañía, incluyendo sus otros canales como ESPN2 y ESPN+.

Para empezar a utilizarla solo tienes que entrar en tu tienda virtual, Google Play Store o App Store, y **descargar gratis** esta app para dispositivos Android e iOS, incluidos algunos Apple Watch. Así de fácil, en su instalación tendrás que seguir algunos sencillos pasos y ya podrás utilizarla.

Una vez que la tengas en tu teléfono, tendrás que configurarla y elegir el país desde el que la estás utilizando, de esta manera será más fácil que estés al día y encuentres toda la información y las competiciones que te interesan de tu región. Si aún lo quieres hacer todavía más rápido, puedes crear tu propia lista de deportes favoritos, con lo que descartamos todos aquellos que no te interesan y no quieres ver.

Una vez hayas seleccionado tu zona, es recomendable filtrar listas de ligas, eventos y deportes que hayas marcado como favoritos, ya que la cantidad de competiciones que se encuentran en su base de datos y así podrás vivir una experiencia totalmente personalizada según tus propios criterios. Incluso puedes crear alertas para que lleguen a tu dispositivos todas aquellos acontecimientos importantes que ocurran en tus equipos favoritos.

Con un diseño muy simple, la **aplicación gratuita** de ESPN tiene un interfaz similar al de su página web para ayudar a sus usuarios a un buen manejo de ambas plataformas y no tenga problemas a la hora de encontrar lo que esté buscando por el uso indistinto de uno u otro. Creando un perfil, podrás utilizarlo tanto en su versión como móvil y será único, estando la información personal en ambos, con todos sus ajustes disponibles.

Descarga gratis ESPN, esto te permitirá ver todos los vídeos que tienen, estar informado de todo lo que ocurre en el mundo de deporte, tanto local como internacional y consultar los resultados de las ligas más importantes. Además encontrarás fútbol en vivo de las principales ligas, entre las que están todas las de Sudamérica, La Liga española, la Serie A, la Premier League, la Bundesliga, la UEFA Champions League, etc. Pero asimismo tienes disponible la NBA, competiciones de tenis, béisbol, rugby y muchos más.

Con su propuesta online, reúnen más de 6.500 eventos deportivos en vivo, siendo la aplicación deportiva con la programación más completa, permitiendo elegir entre múltiples partidos que ver de forma simultánea. La app es totalmente gratuita y para empezar a disfrutarla solo tendrás que ser cliente de alguno de sus sistemas de televisión por cable. El precio para contratar este servicio de transmisión de deportes es de 5.99\$ al mes.

ESPN se ha convertido en el líder a la hora de hablar de deporte, un canal multinacional que forma parte de la compañía que es propiedad de The Walt Disney Company y Hearst Communications. Fundada en 1979, tiene su sede en Connecticut, y está operativa en más de 86 millones de hogares sólo en Estados Unidos. Su expansión mundial se produjo rápidamente, llegando a Latinoamérica en 1989 y convirtiéndose en la cadena deportiva de mayor audiencia, consiguiendo ser líder en cuanto a cobertura de eventos deportivos.

Lo que hay que tener claro es que no estamos hablando de ESPN como el canal normal, esta aplicación viene a complementar esta cadena y puede ser que te encuentres que hay programación que no te la incluyen. La app se divide en cuatro: deportes en directo, que incluirán los partidos de categorías profesionales y miles de eventos deportivos universitarios, originales, donde encontrarás a las series producidas por el propio canal sobre diferentes deportes y personalidades importantes de este mundo, espectáculos, con todos los vídeos y novedades que hayan ocurrido y biblioteca, con acceso a toda la base de datos históricos de ESPN.

Atrévete a vivir el deporte de una manera totalmente nueva, **descarga ESPN** y ve competiciones en directo, donde quieras y cuando quieras, rompiendo los límites establecidos hasta este momento y disfrutando de tu equipo favorito y llevándolo siempre contigo.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Es gratuita.- Hay partidos en directo.- Tienes acceso al archivo de ESPN.- Buena calidad de retransmisión	<ul style="list-style-type: none">- No incluye toda la programación.. No hay cobertura en directo de competiciones importantes.- La interfaz puede llegar a confundir.- Solo está disponible en ciertas regiones.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/ESPNDportes/>

Twitter: <https://twitter.com/espn?lang=es>

Instagram: <https://www.instagram.com/espn/?hl=es>

Web: <https://espndeportes.espn.com/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.espn.score_center&hl=es_419

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/espn-deportes-en-vivo/id317469184?l=es>